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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
dem Magdeburger Sonntag war am 24. Mai zu entnehmen, dass der Info-Pavillon am 
Fürstenwall als neuer Treff für Busfahrer genutzt wird. 
In diesem Zusammenhang habe ich nachstehende Fragen, die ich Sie bitte mündlich und ggfl. 
ergänzend schriftlich zu beantworten. 
 
1. Ist die oben formulierte Aussage zutreffend? 
2. Welche Gründe haben dazu geführt, dass die in der Stellungnahme S0245/06 dargestellten 

Nutzungsabsichten auf eine reduziert wurde? 
3. Wie werden die Öffnungs- bzw. Schließzeiten (an Feiertagen) des Busfahrertreffs 

begründet? 
4. Wie hoch sind die Betriebskosten für den Pavillon pro Jahr? 
5. Welche Ausgaben zieht die Nutzung des Pavillons als Busfahrertreff p.a. nach sich? 
6. Werden Einnahmen erzielt? Wenn ja, in welcher Höhe? 
7. Wie werten Sie die Nutzung des Pavillons im Verhältnis zu den Investitionskosten, die für 

seine Errichtung notwendig waren (372 T € plus 74 T € für das Herstellen der 
Umwegung)? 

 
 
 
 
Sabine Paqué 
Stadträtin 
 
 
 




